

NOTA DE PRENSA

PALENCIA, 20 de marzo de 2024

## Zunder presenta su estrategia internacional en la Autonomy Mobility World Expo de París



- ***Durante los días 20 y 21 de marzo, París reúne a empresas y líderes mundiales en movilidad sostenible para analizar la estrategia europea.***

Zunder, operador de referencia de carga ultra-rápida para vehículos eléctricos en España y el sur de Europa, estará presente durante los días 20 y 21 de marzo en el Autonomy Mobility World Expo de París para mostrar la estrategia de expansión internacional y exponer al público la extensa red de carga disponible para el usuario, unas estaciones con la que se puede acceder mediante distintos medios de pago, como la App Zunder, la ZCard, tarjeta bancaria o Plug & Charge. Además, con la aplicación para el móvil de Zunder se puede pagar en miles de estaciones de toda Europa, mejorando la interoperabilidad de forma sencilla y segura.

La octava edición de la Autonomy Mobility World Expo, ubicada en la Porte de Versailles de París, reunirá también a líderes mundiales en movilidad sostenible para discutir sobre las estrategias clave para la transición hacia la movilidad eléctrica en las ciudades.

La incursión de Zunder en el mercado francés consolida la estrategia internacional como operador de carga líder en el sur de Europa. Desde la inauguración de la estación ultra-rápida en Aire Du Pays D'Argentan hace varios meses, Zunder ha desarrollado numerosos proyectos de estaciones, que verán su luz en breve. Un compromiso de Zunder con la innovación y el desarrollo sostenible en la movilidad eléctrica global.

Y para exponer esta visión, el Director de Desarrollo Internacional de Zunder, Saul López, ha participado en la mesa "El papel crucial de la infraestructura de vehículos eléctricos para flotas sostenibles" en París, apostando por una infraestructura de carga equitativa y eficiente.

Saul López, en sus palabras durante el panel, subrayó que "Zunder se compromete firmemente con una transición justa hacia la movilidad eléctrica, electrificando las ciudades y fomentando la descarbonización urbana mediante infraestructuras de carga estratégicamente ubicadas tanto en el centro como en la periferia de las ciudades. De este modo, Zunder dará respuesta a las necesidades de recarga de las diferentes flotas de vehículos, tanto en reparto de mercancías de "última milla" como en transporte de pasajeros en vehículos como taxis y VTCs".

En un mundo cada vez más consciente de la necesidad de soluciones sostenibles, la Autonomy Mobility World Expo se erige como un faro de innovación y progreso en el ámbito de la movilidad. La participación de Zunder en este evento emblemático refleja su liderazgo en el sector y su contribución activa a la conversación global sobre el futuro de la movilidad. Con grandes expectativas para esta edición, la presencia de Zunder promete ser un punto destacado en la búsqueda de soluciones sostenibles para un mañana más limpio y accesible para todos.



*Zunder dará respuesta a todas las necesidades de recarga, ya sean particulares o flotas de vehículos, como el reparto de mercancías o el transporte de pasajeros.*



*Saul López, director de Desarrollo Internacional de Zunder*

#### Sobre nosotros

Zunder fue fundado en 2017 por Daniel Pérez y Lorenzo Antolín en Palencia, España. Actualmente, es el operador de infraestructura independiente de carga ultra-rápida mejor valorada por los usuarios de su sector, y un referente en el sur de Europa. La compañía cuenta en 2024 con más de 600 puntos de carga operativos, ofreciendo una experiencia única al usuario gracias a la facilidad de pago y la gestión de carga. Entre los planes de expansión internacional, Zunder cuenta ya con varias estaciones de carga ultra-rápida en Francia y en Portugal, a las que les seguirá pronto Italia.

#### Contacto

*Inés Chiclana - Responsable de Comunicación*

 620 799 536

 [ines.chiclana@zunder.com](mailto:ines.chiclana@zunder.com)

 [www.zunder.com](http://www.zunder.com)

